

1. Frauen: Kreismeisterschaft Futsal

3. Platz

28.01.2018

Ort: Hein-Dahlinger-Halle

Abschlusstabelle

Mannschaft	Sp.	g	u	v	Pkt.	Tore
1. TSV Klausdorf	6	4	2	0	14	8:0
2. TSV Russee	6	4	1	1	13	8:3
3. Kieler MTV	6	4	0	2	12	8:3
4. SVE Comet	6	3	1	2	10	9:4
Kiel						
5. SG Nord	6	2	0	4	6	2:6
6. Post- und Telekom SV	6	0	3	3	3	1:5
Kiel						
7. SC Fortuna	6	0	1	5	1	1:16
Wellsee						

Ergebnisse KMTV

KMTV – SVE Comet 1:0

1:0 Cathrin, Vorlage: Stephanie

KMTV – TSV Klausdorf 0:1

KMTV – PTSK 2:0

1:0 Sabeth, Vorlage: Carolin

2:0 Natalja, Vorlage: Cathrin

KMTV – Fortuna Wellsee 3:0

1:0 Annika, Vorlage: Carolin

2:0 Stephanie

3:0 Cathrin, Vorlage: Stephanie

KMTV – SG Nord 1:0

1:0 Kim, Vorlage: Jasmin

KMTV – TSV Russee 1:2

1:1 Sabeth

Vorentscheidung bereits im zweiten Spiel

Heute war es endlich soweit – die Hallensaison neigt sich dem Ende und wir durften ein weiteres Mal versuchen, uns für die Hallenlandesmeisterschaften zu qualifizieren.

Unheimlich motiviert gingen wir in das Turnier und mussten gleich zu Beginn gegen die starken Mädels von Comet ran. Comet spielte bis zur letzten Begegnung ebenfalls um den Titel mit. Diszipliniert ließen wir nicht viel zu und erzielten durch Cathrin die verdiente Führung. Diese drei Punkte waren der optimale Start in das Turnier. Dann folgte bereits die vorentscheidende Begegnung gegen den TSV Klausdorf. Beide Mannschaften konnten überzeugen und zeigten ein verbissenes Match. Leider haderten wir enorm mit dem Auftreten und einigen Entscheidungen der Unparteiischen. Die Krönung war ein Foul außerhalb des Strafraums, das die Schiedsrichter auf der Linie gesehen haben wollen. Die Klausdorferinnen verwandelten diesen 6-Meter sicher. Später sollte sich herausstellen, dass diese klare Fehlentscheidung den Ausgang des gesamten Turniers entschied.

Unbeirrt wollten wir eine Reaktion zeigen. Souverän erspielten wir uns in der Folge 9 Punkte gegen PTSK (2:0), Fortuna Wellsee (3:0) und die SG Nord (1:0). Die Konstellation ergab, dass wir gegen den TSV Russee aus eigener Kraft das Turnier hätten gewinnen können. Wir haben alles reingeworfen, doch der Mut und die Lockerheit fehlten uns etwas und so kassierten wir durch 2 individuelle Fehler die Gegentreffer. Mit 2:1 verloren wir gegen die starken Russeerinnen und der Traum von den Hallenlandesmeisterschaften zerplatzte wiederum.

Fazit: Wir sind sehr enttäuscht – nicht über unsere Leistung, denn wir spielten unser bestes Turnier und waren auf den Punkt vorbereitet. Aber die Tatsache, dass wir so nah dran waren und am Ende wieder "nur" Platz drei auf dem Papier steht, trifft uns sehr. Wir haben alles gegeben und versucht den KMTV gut zu vertreten. Unser Glückwunsch geht an den TSV Klausdorf verbunden mit den besten Wünschen für ein erfolgreiches Abschneiden in Lübeck.

(fwe)

Kader

Andrea – Natalja, Jasmin, Carolin, Nadine, Kim – Annika, Sabeth, Stephanie, Cathrin